
ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 21 DE ENERO 

DE 2013 (Acta nº 159) 

Relación Asistentes 

D. José Manuel Vega Pérez 
Dª Catalina Alarcón de la Lastra Romero 
D. Felipe Alcudia González 
Dª María Álvarez de Sotomayor Paz 
D. Juan D. Bautista Palomas 
Dª Olimpia Carreras Sánchez 
Dª Cristina Cutillas Barrios 
Dª Mª Dolores Galán Parra 
D. Juan Antonio Galbis Pérez 
Dª Mª Dolores García Giménez 
Dª Mª Teresa García Gutiérrez 
D. Pablo J. García Murillo 
Dª Macarena Gómez Mármol 
Dª Mª Carmen Gutiérrez Navarro 
Dª Ángeles Herrador Morillo 
Dª Mª Dolores Herrera González 
D. Fernando Iglesias Guerra 
Dª  Rosa Jiménez‐Castellanos Ballesteros 
Dª Ángeles Mencía Jos Gallego 
Dª Rocío Juan Rodríguez 
Dª Mª José León Wasmer 
D. Carlos López Cartes 
Dª Mª Jesús Lucero Muñoz 
Dª Mª Teresa Morales Millán 
Dª Isabel Mª Moreno Navarro 
D. Esteban Moreno Toral 
Dª Virginia Motilva Sánchez 
D. Joaquín José Nieto Gutiérrez 
Dª María José Peral Rubio 
D. Antonio Mª Rabasco Álvarez 
D. Manuel de Rojas Álvarez 
Dª Carmen Vargas Macías 
D. Antonio Ventosa Ucero 

Dª Josefa Álvarez Fuentes 
Dª Carmen Álvarez‐Ossorio Pastor 
Dª Rocío Martínez de Pablos 
Dª Mónica Millán Jiménez 
Dª Julia Morales González 
Dª Fátima Nogales Bueno 
D. Antonio Ramos Carrillo 
D. Rafael Ruiz de la Haba 
Dª Margarita Vega Holm 
D. Abdelaali Bariki 
Dª Rocío Bernal Babío 
D. Eduardo Galdón Cabrera 
D. Julián Laínez Troya 
D. Víctor Jesús Lobato López 
Dª Isabel Mª Medrán Arévalo 
Dª Andrea Mejías Vedia 
Dª Sandra Montes Lora 
Dª Mª Isabel Morales Calero 
Dª Mª José Moreno Verdugo 
D. Joaquín Moya González 
D. Carlos Ortega Quintanilla 
Dª Rocío Piedra de Castro 
Dª Lourdes Requena Iváñez 
D. Miguel Antonio Rivero Ramírez 
D. José Luis Troya de la Vega 
Dª Rosa Baena Casado 
D. Antonio Baena Saavedra 
Dª Amparo de Castro Gómez‐Millán 
D. Francisco Javier Escamilla Jiménez 
Dª Josefina Muriel Bandera 
Dª Rosa Pimenta Ruiz 
Dª Mª Luisa Ojeda Murillo
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Excusan su ausencia 

Dª Mercedes Fernández Arévalo 
Dª  Encarnación Mellado Durán 
D.  Miguel Molero Casado 
Dª Adoración Nieto García 

D.  Francisco J. Vitorica Fernández 
Dª Mª Teresa Montaña González 
D. Felipe García Martín 
D.  José Manuel Campón Miranda 

Invitados:  D. Jaime Oviedo López 

En  el  Salón  de  Grado  de  la  Facultad  de  Farmacia  de  la  Universidad  de  Sevilla, 

siendo las 11:00 horas del día 21 de Enero de 2013 y en segunda convocatoria, se reunió 

la  Junta  de  Facultad,  con  la  asistencia  de  las  señoras  y  señores  que  se  relacionan, 

miembros  de  la  Junta  de  Centro,  actuando  como  Secretaria  la  Profesora  Dra.  Dña. Mª 

Luisa Ojeda Murillo. 

Punto Primero: Lectura y aprobación, si procede, del Acta anterior (Acta Nº 158). 

El  Profesor D.  Juan  Antonio  Galbis  Pérez  solicita  que  se  complete  el  nombre del 

Dpto.  Química Orgánica  y  Farmacéutica  que  aparece  en  la  página  13 de dicha  Acta.  Se 

toma nota y se aprueba  el acta de la Junta de Facultad número 158 por asentimiento. 

Punto Segundo: Informe del Sr. Decano. 

El Sr. Decano traslada el pésame de la Junta de esta Facultad al Profesor D. Manuel 

Megías  Guijo por el fallecimiento de su padre,  a  las Profesoras Dª Mª Angeles Herrador 

Morillo y Dª Mª Violante de Paz Báñez, así como al Profesor D. Joaquín Nieto Gutiérrez por 

el  fallecimiento de sus  respectivas madres, a  los Profesores D. Pedro Núñez Abades y D. 

Felipe Alcudia González por el  fallecimiento de sus respectivas hermanas, y a  la Profª. Dª 

María Álvarez de Sotomayor Paz por el fallecimiento de su abuela. 

A continuación el Sr. Decano da la bienvenida a esta Junta al nuevo Miembro Nato 

D.  Julian Laínez Troya, y  lo  felicita por  ser el nuevo Delegado de Estudiante en Junta de 

Facultad, extendiendo la felicitación al resto de la Delegación. También da la bienvenida a
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los nuevos miembros del Sector B en Junta de Facultad, y a los nuevos miembros electos 

en Junta de Facultad del Sector C. Los felicita a todos y oferta colaboración sincera y leal, y 

sin reserva mental alguna para, entre todos, sacar adelante la Facultad. 

El  Sr.  Decano  informa  que  las  Elecciones  a  Delegado  y  Vicedelegado  de  Curso 

2012/2013  se  celebraron  el  día  13  de  Noviembre,  y  da  las  gracias  a  todos  por  su 

colaboración. 

El  Sr.  Decano  felicita  a  los  siguientes  Profesores  por  sus  nombramientos 

académicos:  a  D.  Juan  Parrado  Rubio  como  Catedrático  Departamento  de Bioquímica  y 

Biología Molecular, a D. Rafael González Albadalejo como Profesor Titular Departamento 

de  Biología  Vegetal  y  Ecología,  a  D.  Manuel  González  Burgos  como  Director  del 

Departamento de Ecuaciones Diferenciales y Análisis Numérico, a D. Juan Antonio Galbis 

Pérez  como Director del Departamento de Química Orgánica y Farmacéutica, a  D. Agustín 

García  Asuero  como  miembro  electo  de  la  Comisión  de  Ordenación  Académica  de  la 

Universidad de Sevilla  en  representación de  los Directores  de Departamento  (Acto 4 CG 

20/07/2012), y de la Comisión de la Biblioteca Universitaria  y de la Comisión General de 

Becas y Ayudas al Estudio (suplente en los dos casos), a Dª Blanca Climent Ezquerra como 

Secretaria  del  Departamento  de  Ecuaciones  Diferenciales  y  Análisis  Numérico,  y  a  Dª 

Mónica Millán como Directora del Plan de Acción Tutorial. 

También  felicita  a  la  alumna  Dª  Esther  Vázquez‐Limón  Ozcorta,  que  además  de 

ganar el  Premio CECOFAR 2012, ha sido propuesta para  el  Premio Extraordinario  Fin de 

Carrera, curso 2011‐12 (Acuerdo 5.2.7 CG 2/12/2005 y Acuerdo 3.6 CG 25/1/2007) y para 

el Premio Real Maestranza de Caballería y Excmo. Ayuntamiento de Sevilla  (Curso 2011‐ 

12).  Informa el Sr. Decano, que en  la primera  edición de “Cofares Pharma Game”, en  la 

que participaron  225 Equipos  de  toda  España,  un  equipo de nuestra  Facultad  llegó  a  la 

Final, su nombre es "Farmajoven Sevilla", y estaba compuesto por Susana Álvarez, Chelo 

Hermosín y Sergio García, a todos ellos felicidades. 

Terminando  el  capítulo  de  felicitaciones,  el  Sr.  Decano  da  la  enhorabuena  a  Dª 

Carmen  Vargas  Macías  y  a  Dª  Mª  Teresa  García  Gutiérrez,  nuevas  Patronos  de  la 

Fundación de Investigación de la Universidad de Sevilla (FIUS) (Acuerdo 6.1 CG 25/10/12),
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y  en  especial  a  esta  última  por  su  condecoración  con  la  Cruz  al  Mérito  Militar  con 

distintivo  blanco.  Finalmente  felicita  a  la  Profª  Doña  Silvia  Pichardo  Sánchez  por  la 

obtención del premio para jóvenes investigadores de la Academia Iberoamericana del año 

2012. 

El Sr. Decano informa sobre varios puntos de los acuerdos tomados en Consejo de 

Gobierno  de  la  Universidad,  entre  ellos  el  Acuerdo 6.2.3 CG 25/07/2012,  por  el  que  se 

aprueba  la concesión de una Licencia Septenal a Dª Purificación Muñoz Fernández, PCD, 

del Dpto. Farmacia y Tecnología Farmacéutica desde 01/10/2012 al 30/09/2013. También 

informa  de  que  en  el  Acuerdo  10.1  CG  25/10/2012  a  propuesta  de  la  Comisión  de 

Investigación, se aprobó el V Plan Propio de Investigación de la Universidad de Sevilla, así 

como  el  Convenio  Tipo‐Base  de  cooperación  educativa  para  la  realización  de  prácticas 

externas (Acuerdo 11 CG 25/10/2012), y el Convenio de colaboración entre la Universidad 

de Sevilla  y  Cooperativa  de Farmacéutica del Campo de Gibraltar  (GICOFA)  (Acuerdo 12 

CG 25/10/2012), con 30 votos a favor, 4 abstenciones y ninguno en contra se aprobó, a 

propuesta  de  la  Comisión  de  Garantía  de  Calidad,  la  propuesta  de  modificación  del 

Sistema  de  Evaluación  de  la  Actividad  Docente  del  Profesorado  de  la  Universidad  de 

Sevilla  para  su  remisión  a  la  ANECA  (Acuerdo  6.3.1  CG  20/12/12),  en  dicho  Consejo 

también  se  aprobó  por  asentimiento,  la  propuesta  de  modificación  del  Sistema 

Quinquenal de Evaluación de  la Actividad Docente del Profesorado de la Universidad de 

Sevilla para su remisión a la ANECA (Acuerdo 6.3.2 CG 20/12/12), con 28 votos a favor, 2 

abstenciones y uno en contra, también se aprobó,  a propuesta de la Comisión de Asuntos 

Económicos,  la  propuesta  de  Presupuesto  de  la  US  para  el  año  2013,  elaborado  por 

Gerencia  y  proponer  su  aprobación  al  Consejo  Social  (Acuerdo  8.2  CG  20/12/12),  por 

último,  informa  el  Sr.  Decano  que  por  acuerdo  de  Consejo  de  Gobierno,  celebrado  el 

pasado 20 de Diciembre de 2012  (Acuerdo 5 CG 20/12/12),  a propuesta de  la Comisión 

Académica, se  aprobó,  por  asentimiento,  el  II  Plan  Propio  de  Docencia  de  la  US,  y 

especifica que este Plan será muy importante para la financiación de las prácticas. 

Respecto al Máster Integrado, el Sr. Decano comenta que, tal y como informó en 

la  anterior Junta de Facultad, es factible, aprovechando el Real Decreto 99/2011, de 28 de
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enero (BOE 10 de febrero), por el que se regulan las enseñanzas oficiales de doctorado, y 

cuyo Art. 6 apartado 2b faculta para acceder a los estudios de doctorado a quienes estén 

en  posesión  de  un  título  oficial  español  de  Graduado  o  Graduada,  cuya  duración, 

conforme a normas de derecho comunitario, sea de al menos 300 créditos ECTS, conseguir 

Reconocimiento  Competencias  MECES  (Marco  Español  de  Cualificaciones  para  la 

Educación Superior) Grado 3.  Real Decreto 1027/2011 de 15 de Julio (BOE, 3 de agosto), 

Artículos 4 y 7, y Art. 15 RD 1393 de 29 de Octubre (BOE 30 Octubre) y  sobre  todo Art. 

19.2 del mismo Real Decreto que dice, que se puede acceder al Programa de Doctorado 

desde  la  posesión  de  un  título  de  Graduado  o  Graduada  cuya  duración,  conforme  a 

normas de derecho comunitario sea de, al menos, 300 créditos.  Según el Real Decreto el 

Marco  Español  de  Cualificaciones para  la  Educación  Superior  (MECES)  se  estructura  en 

cuatro  niveles  con  la  siguiente  denominación  para  cada  uno  de  ellos:  Nivel  1:  Técnico 

Superior, Nivel 2: Grado, Nivel 3: Máster, Nivel 4: Doctor. En el nivel de Máster se incluyen 

aquellas cualificaciones que tienen como finalidad la adquisición por el estudiante de una 

formación  avanzada,  de  carácter  especializado  o  multidisciplinar,  orientado  a  la 

especialización  académica  o  profesional,  o  bien  a  promover  la  iniciación  en  tareas 

investigadoras. Existen noticias oficiosas, pero abundantes, de la aprobación definitiva en 

un Consejo de Universidades celebrado en Septiembre pasado; sin embargo no acaba de 

salir  ningún  documento  escrito.  Está  prevista  una  reunión  con D.  Jorge  Sáinz  González, 

Director General de Política Universitaria, para el día 4 de Febrero de la Junta Directiva de 

la Conferencia de Decanos de Farmacia y Dª Carmen Peña, Presidenta del Consejo General 

de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, para recabar información y para instar a terminar 

con este tema. La resolución oficial de este punto es algo muy importante para los futuros 

graduados  en  Farmacia que  saldrían  con  competencias MECES Nivel  3,  pudiendo  entrar 

directamente en cualquier Programa de Doctorado, lo que NO implica la obtención de un 

título de Máster. 

El Sr. Decano informa que el Sistema Específico de Extinción de Titulaciones LRU 

ha sido  aprobado por asentimiento en Consejo de Gobierno  (Acuerdo 4.4 CG 20‐12‐12). 

Respecto a  este Sistema, el  Sr. Decano comenta que ha  gastado mucho  tiempo en  esta
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gestión,  gestión  iniciada  hace un  año  a  instancia  de  él mismo,  y  que  a pesar  de  que  la 

mayoría de los Decanos de la Universidad de Sevilla no estaban a favor, ha salido a la luz, 

aunque  según  sus  palabras  textuales  “no  ha  cumplido  todas  sus  expectativas”,  aunque 

también sabe que no se va a poder conseguir más, pues el Real Decreto 2347/1996, de 8 

de noviembre, en su artículo primero no deja lugar a duda. Citando dicho artículo: 

Artículo primero. Se modifica el apartado 3.º del art ículo 11 del Real Decreto 1497/1987, 

de  27 de noviembre,  en  la  redacción dada  por el Real  Decreto 1267/1994, de 10 de  junio,  en el 

apartado 11 de su artículo primero, que queda redactado como sigue: 

«3.º  Los  planes  de  estudios  conducentes  a  la  obtención  de  títulos  oficiales, modificados 

total o parcialmente, se extinguirán, salvo casos excepcionales apreciados por  la correspondiente 

universidad, temporalmente, curso por curso. Una vez extinguido cada curso, se efectuarán cuatro 

convocatorias  de  examen  en  los  dos  cursos  académicos  siguientes.  En  casos  justificados,  la 

universidad previo  informe  no  vinculante  de  la  Subcomisión  de  Alumnado,  Centros  y  Normativa 

General del Consejo de Universidades y sin perjuicio de los criterios de permanencia de los alumnos 

en  la  universidad  señalados en el correspondiente Consejo Social,  podrá    autorizar,  con  carácter 

extraordinario,  que  el  número  de  las  citadas  convocatorias  de  examen  sea  de  seis,  en  lugar  de 

cuatro,  a  realizar  en  los  tres  cursos  académicos  siguientes.  Agotadas  por  los  alumnos  las 

convocatorias  señaladas  en  el  párrafo  anterior  sin  que  hubieran  superado  las  pruebas,  quienes 

deseen continuar los estudios deberán seguirlos por los nuevos planes, mediante adaptación o, en 

su caso, convalidación que la correspondiente universidad determine. 

En todo caso, los alumnos que vinieran cursando el plan de estudios antiguo podrán optar 

por completar su currículum directamente a través del nuevo plan resultante, a cuyo fin el nuevo 

plan  que  aprueben  las  universidades  deberá    incluir  las  necesarias  previsiones  sobre  los 

mecanismos de convalidación y/o adaptación al mismo por parte de estos alumnos.» 

Además, informa, hoy han llegado  dos Documentos firmados por el Vicerrector de 

Ordenación Académica de  la Universidad de Sevilla, uno ellos es  la Disposición Adicional 

para el Curso Académico actual, y la otra el plazo de solicitud y la solicitud para este año, 

que  será  del  23  al  28  de  enero,  instando  a  los  Departamentos  a  que  trabajen  en  este 

sentido; y aclara que  la responsabilidad recae en los Tribunales Específicos de Evaluación 

de  las Asignaturas, de acuerdo con el artículo 55 de Reglamento General de Actividades 

Docentes de la US. En este punto el Delegado de Estudiantes, D. Julián Laínez XXX, pide se
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tenga  en  cuenta  la  posibilidad  que  contempla  el  Sistema  Específico  de  Extinción,  de 

favorecer un sistema de evaluación continua. 

El siguiente punto del informe del Sr. Decano versa sobre la posibilidad de realizar 

las  Prácticas  Tuteladas  en Marruecos.  Comenta  que  actualmente  sólo  2  Universidades 

Públicas  las  ofertan,  y  que  las  dos  están  a  punto  de  dejar  de  hacerlo,  pues  bordea  la 

legalidad.  El  Sr.  Decano,  a  petición  de  los  alumnos,  ha  adaptado  el  convenio  que  la 

Facultad  de  Farmacia  de  Granada  tiene  con  Marruecos,  y  lo  ha  enviado  a  Servicios 

Jurídicos de  la Universidad para que lo evalúe. En cualquier caso, la Unión Europea y por 

ende España, no reconocen las Prácticas Tuteladas realizadas en Marruecos. 

También  informa  el  Sr.  Decano  que  a  petición  del  Consejo  General  de  Colegios 

Oficiales de Farmacéuticos (CGCOF) el viernes 25 de enero, tendrá lugar una Conferencia 

de Decanos en Madrid, para hablar del Anteproyecto de Ley de Servicios Profesionales, y 

a petición de dicho Consejo elaborar un manifiesto. El borrador de dicho anteproyecto se 

encuentra  en  la  página  web  del  Ministerio  de  Economía  y  Competitividad 

(www.mineco.es), y en  la página 16 habla específicamente de los Farmacéuticos, citando 

lo siguientes puntos: 

FARMACÉUTICOS 

• Se suprime la reserva exclusiva de la propiedad y titularidad de las farmacias al 

farmacéutico. 

• Se mantiene la reserva de que la dirección de la farmacia sí sea exclusiva para el 

farmacéutico, garantizando así en todo caso la protección de la salud pública y la 

correcta dispensación de medicamentos. 

•  Se  suprime  la  reserva  exclusiva  de  la  producción  y  conservación  de 

medicamentos  a  los  farmacéuticos  (lo  que  favorecería  a  profesiones  como 

químicos o biólogos). 

• Se mantiene la colegiación obligatoria para el acceso a la profesión 

En este punto interviene la Profª Dª Rosa Jiménez Castellanos, comenta que como 

presidenta de la Sociedad Española de Farmacia Industrial y Galénica (SEFIG), el CGCOF se 

ha puesto en contacto con ella para adherirse al escrito que quieren presentar, y pregunta
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que en qué  términos se pronunciará  la Facultad.  El  Sr. Decano contesta  que  la Facultad 

siempre ha  estado  a  favor del modelo Mediterráneo, pero advierte que actualmente  se 

está considerando de nuevo de cambiar los Planes de Estudios hacia carreras más cortas. 

La  Profª  contesta  que  eso  es  inviable  actualmente,  pues  la  Comisión  Europea dice  que 

entre otras materias obligatorias para un farmacéutico está la Tecnología Farmacéutica. 

Respecto al Nuevo Edificio de la Facultad de Farmacia, el Sr. Decano comenta que 

en  su  reunión del pasado otoño con  el Sr.  Rector,  lo  encontró muy  sensibilizado  con  la 

situación e incluso optimista, y que le informó, que del presupuesto aprobado por la Junta 

de Andalucía en el Curso pasado, aún se le debía a la Universidad 300 millones de euros, 

durante  ese  ejercicio  se  ha  ido  tomando  el  dinero  del  remanente  de  la  Universidad,  y 

dando prioridad a las nóminas y a los proveedores, pero que si en este curso se volvía a 

aprobar  en  el presupuesto de  la US el  Edificio de  Farmacia,  se  seguía hacia  delante. Sin 

embargo,  en  las  conversaciones  de  diciembre,  a  pesar  de  que  se  ha  aprobado  el 

presupuesto,  el  Sr.  Rector  se muestra preocupado,  pues  la  Junta de Andalucía  sigue  sin 

liberar  el  dinero  presupuestado,  con  la  diferencia  de  que  ya  no  hay  remanente  en  la 

Universidad. Concluye el Decano, que cree que  la apuesta del Rector es firme, pero que 

las circunstancias no le dejan. Pide la palabra el invitado a la Junta D. Jaime Oviedo López, 

profesor del Dpto. de Química Física,  cuenta que estuvo en el  Informe que el Sr. Rector 

expuso en la Facultad de Química, y que corrobora esta información, pues en dicho Centro 

comentó que la Junta de Andalucía sólo está liberando el dinero de las nóminas, y que en 

Agosto ni eso. El Profesor D. Esteban Moreno Toral apunta que en definitiva el Proyecto 

parece  que  se  va  a  demorar  demasiado  tiempo,  y  que  mientras  tanto  nuestras 

dependencias  están  al  límite  y  al  borde de  la  ilegalidad,  y  por  tanto hay  que hacer  una 

reflexión  en  voz  alta  sobre  la  situación  que  tenemos.  El  Sr.  Decano  contesta  que  está 

totalmente de acuerdo, salvo en lo de  la  ilegalidad, pero que quizás previamente habría 

que hacer una reflexión en voz alta sobre si vamos a cobrar, pues el problema es que no 

hay dinero para nada, ni para contratar profesores, ni para prácticas. El Profesor D. Felipe 

Alcudia piensa que quizás no es el mejor momento para emprender el proyecto por ética y 

por las calidades que se puedan asumir, en relación a este comentario,  D. Jaime Oviedo
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López  comenta  que  el  Instituto  de Materiales  de  la  Cartuja  está  recién  terminado  y  se 

encuentra  cerrado  porque  no  hay  dinero  para  dotarlo.  La  Profª  Dª  Ana  Mª  Cameán 

Fernández  toma  la  palabra  como  Directora  del  Dpto.  de  Nutrición  y  Bromatología, 

Toxicología y Medicina Legal, para dar  fe de  la situación penosa en que se encuentra  su 

Departamento  por  deficiencia  de  espacio,  y  comenta  que  en  el  pasado  Consejo  de 

Departamento hicieron un escrito para el Rectorado y la Junta de Facultad a este respecto, 

y  que  aunque  no  haya  dinero,  habría  que  articular  otros  mecanismos  para  buscar  una 

optimización de los espacios de la Facultad; se toma nota. 

Punto  Tercero:  Propuesta  sobre  número  de  alumnos  de  nuevo  ingreso  para  el 

curso 2013/14. Acuerdos a adoptar. 

Se  proponen  mantener  los  del  curso  pasado,  a  saber,  Grado  en  Farmacia:  295, 

Grado en Óptica y Optometría: 55,  Doble Grado Farmacia y Óptica y Optometría: 20. En 

cuanto a los Másteres, si se sigue con la propuesta actual, serían 30 plazas para el Máster 

en  Ciencia,  Tecnología  y  Uso  Racional  del  Medicamento,  y  otras  30  para  el  Máster  en 

Atención Farmacéutica y  Farmacia Asistencial; en el caso de que esté aprobada la nueva 

oferta de Máster, se solicitarían 20 plazas por especialidad, siendo 60 en total. 

Se  aprueba  por  asentimiento  la  propuesta  sobre  número  de  alumnos  de  nuevo 

ingreso para el curso 2013/14. (Acuerdo 3/J.F. 159 de 21‐I‐2013). 

Punto  Cuarto:  Informe  de  la  Sra.  Vicedecana  de  Ordenación  Académica  y 

Posgrado. 

El  Sr. Decano  cede  la  palabra  a  Dª. María  Álvarez  de  Sotomayor,  Vicedecana de 

Ordenación  Académica,  quien  expone  un  informe  de  lo  acontecido  en  su  Vicedecanato 

durante  este  curso.  Su  informe  está  basado  en  cinco  puntos:  Acceso,  Matriculación, 

Cambios  de  Grupo,  Estadísticas  de  Alumnos,  Adaptación  al  Grado,  y  Organización  de 

prácticas. Lo más destacables son las innovaciones introducidas en la petición de cambios 

de grupo, para lo que este año se ha habilitado un formulario en la web que ha disminuido 

notablemente las colas en Secretaría durante el periodo de matriculación, y la asignación
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automática de los grupos de Prácticas de Quinto, solicitada por los alumnos en la Junta de 

Facultad Nº 156 de 11 de enero de 2012. 

Se abre un turno de palabra en el que se aclaran matices  sobre  loa ajustes en  los 

grupos  de  prácticas,  se  felicita  a  la  Vicedecana  por  su  gestión,  y  se  pregunta  sobre  el 

Trabajo  Fin  de  Grado,  a  lo  que  se  contesta  que  existe  una  normativa  previa  de  la 

Universidad de Sevilla a la que hay que adaptarse, y que se están esperando resultados de 

otros Grados de cuatro años ya terminados, y de Facultades de Farmacia que ya lo tienen 

implantado,  además  se  están  teniendo  ronda  de  conversaciones  con  los  alumnos  de 

cuarto para tener la mayor información y perspectiva posible. Lo único cierto, es que es la 

última  asignatura  de  la que  se matriculan  los  alumnos,  incluso después de  las Prácticas 

Tuteladas. 

Punto  Quinto:  Informe  del  Sr.  Vicedecano  de  Infraestructuras,  Nuevas 

Tecnologías y Planificación Estratégica. 

Toma  la  palabra  D.  Fernando  Iglesias  Guerra,  Vicedecano  de  Infraestructuras, 

Nuevas Tecnologías y Planificación Estratégica, el cual presenta un informe basado en tres 

ítems:  Informe  de  la  gestión  económica  (2009‐2012),  Actuaciones  más  importantes  en 

infraestructura y equipamiento (2009‐2012), y Actuaciones proyectadas para el año 2013 

(Anexos 1‐2). En cuanto a la gestión económica se observa como han ido disminuyendo el 

total de  ingresos con el curso de  los años,  siendo este montante en el ejercicio 2009 de 

324.519e, y en el ejercicio 2012 de 170.438e. 

Tras  felicitar  al  Vicedecano  por  su  gestión,  la  Profª  Dª  Virginia Motilva  Sánchez, 

incide  en  la necesidad de  valorar  los usos  de  los Departamentos,  a  lo que el Sr. Decano 

contesta  que  es  algo  que  se  le  escapa de  las  manos,  pues  la  regulación  del  uso  de  los 

Departamentos  depende  del  Rectorado,  que  en  cualquier  caso  se  seguirán  buscando 

opciones  para  buscar  espacios  en  la  facultad.  El  Profesor  D.  Esteban  Moreno  Toral 

comenta que  los datos mostrados en  la memoria  sobre  los materiales  de prácticas para 

Óptica  y  Optometría  son  claramente  insuficientes  para  dar  una  docencia  de  calidad,  e 

insiste  en  la  idea de que no  se pueden montar  nuevos Grados a coste 0; por  otro  lado, 

pide que se valore la posibilidad de aumentar la edificabilidad de la parcela de la Facultad
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de  Farmacia  o  de  otra  colindante,  para  solventar  el  grave  problema  de  espacio  que 

tenemos. El Sr. Decano contesta, que ese es el material que han solicitado los profesores 

implicados en  las  asignaturas  de Óptica y Optometría,  y  que además, no han  aparecido 

todos en la memoria expuesta por el Vicedecano, ya que actualmente se están abriendo 

líneas  nuevas  de  financiación  destinadas  a  ese  fin.  En  cuanto  al  aumento  de  la 

edificabilidad  de  la  parcela  de  la  Facultad  actual  se  puede  tramitar,  pero  buscar  otra 

parcela  cercana  no,  porque  no  piensa  renunciar  al  Nuevo  Edificio.  La  Profª  Dª  Ana Mª 

Cameán Fernández, insiste en la necesidad de mantener la apuesta por el Nuevo Edificio, 

pero  ya  que  la  situación  actual  es  insostenible,  insta  a  los  demás Departamentos  a  que 

envíen  fotos,  memorias  y  documentación  al  Rectorado  denunciando  la  situación  que 

padecemos. La Profª Dª Carmen Vargas Macías, da  la enhorabuena al Vicerrector por  su 

gestión  y  contesta  al  Profesor  D.  esteban  Moreno  Toral,  que  desde  su  posición  en  el 

Rectorado, puede decir que todo lo que se ha solicitado para Óptica y Optometría se  ha 

obtenido. Además  informa que desde el  II  Plan Propio de Docencia  se  pueden canalizar 

todas  estas  ayudas,  concretamente  en  el  ítem  “Apoyo  a  la  Implantación  de  Nuevas 

Titulaciones”. Por último comenta que hay que seguir luchando por el Nuevo Edificio de la 

Facultad.  En otro orden de  cosas,  el  Profesor  D.  Joaquín Nieto  Gutiérrez  solicita  que  se 

borren las mesas de las aulas. 

Punto  Sexto:  Informe  de  la  Sra.  Vicedecana  de  Relaciones  Internacionales  y 

Prácticas Tuteladas. 

Tiene la palabra Dª Ángeles Jos Gallego, Vicedecana de Relaciones Internacionales 

y  Prácticas  Tuteladas,  para  exponer  la  memoria  de  lo  acontecido  en  su  Vicedecanato. 

Dicho  informe consta de  los  siguientes apartados: Relaciones  Internacionales, Movilidad 

Nacional, Prácticas Tuteladas, y Prácticas en Empresas y su Nueva Normativa. A destacar 

la gran cantidad de convenios realizados en todos los puntos tratados.
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Punto  Séptimo:  Propuesta  y  aprobación,  en  su  caso,  de  la  Memoria  de 

Verificación del Programa de Doctorado de la Facultad de Farmacia. 

El  Sr  Decano  comenta  que  nuestro  actual  Programa  de  Doctorado,  que  ya  fue 

verificado según el Real Decreto de 2007, ha  tenido que adaptarse a  lo estipulado en el 

Real Decreto  99/2011 del  28  de  enero dado que  en  su Disposición Transitoria  Segunda 

indica  textualmente  lo  siguiente:  "Programas  de doctorado  verificados  con  anterioridad 

(ese  era  nuestro  caso)  o  en  tramitación:  Los  programas  de  doctorado  ya  verificados 

conforme  a  lo  establecido  en  el  Real  Decreto  1393/2007,  de  29  de  octubre,  deberán 

adaptarse a  lo dispuesto en el presente Real Decreto con anterioridad al  inicio del curso 

académico  2013‐2014.  En  todo  caso  tales  programas  deberán  quedar  completamente 

extinguidos con anterioridad al 30 de septiembre de 2017". Lo que quiere decir, que para 

los  que  iniciaran  la  tesis  en  2013‐14,  si  no  se  hace  memoria  de  verificación,  no  hay 

Programa  de  Doctorado,  y  que  para  los  que  están  ya  admitidos,  tienen  hasta  30  de 

septiembre de 2017 para finalizar su tesis. Comenta el Sr. Decano que en el RD 99/2011 

hay cambios sustanciales, uno de ellos es que queda muy claro, que los que se inscriban 

son investigadores en formación, y que por tanto el Programa de Doctorado será mejor en 

función de la capacidad investigadora de sus integrantes. 

Toma  la  palabra  la  Sra.  Vicedecana  de  Ordenación  Académica  y  Posgrado,  que 

desglosa y presenta  la  información previamente enviada a  los miembros de  la  Junta por 

correo electrónico (Anexo 3). 

Se abre un  turno de palabra, en el que se debate sobre  la posible discriminación 

que  sufren  los  alumnos  de  Licenciatura  obligados  a  hacer  un Máster  para  entrar  en  el 

Programa  y los de Grado que tendrán competencias MECES del Nivel 3, en conclusión los 

alumnos de Grado también tienen que hacer un Trabajo Fin de Grado  y aún no es oficial 

que se  les atribuyan dichas competencias, en cualquier caso habrá que  luchar por que al 

menos  los de Graduados se beneficien. También se valora el número de plazas ofertadas 

anualmente, el número es 25, después de analizar el número de Tesis que se  leen en la 

Facultad, debe ser un número realista, si no es un signo de la debilidad del Programa, en
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cualquier caso si hubiera mayor demanda siempre estará sujeto al criterio de la Comisión 

Académica. 

Finalmente  el  Sr.  Decano  da  las  gracias  a  todos  los  profesores  adscritos  al 

Programa de Doctorado, y en especial a aquellos que pudiendo estar en otros Programas 

han  decidido  unirse  a  este mejorando  sustancialmente  la  calidad  investigadora  de  este 

Programa. 

Se  aprueba  por  asentimiento  la  propuesta  de  la  Memoria  de  Verificación  del 

Programa de Doctorado de la Facultad de Farmacia. (Acuerdo 7/J.F. 159 de 21‐I‐2013). 

Punto Octavo: Propuesta y aprobación, en su caso, de la Comisión de Garantía de 

Calidad del Título de Grado de Óptica y Optometría. 

Informa el Sr. Decano que la Comisión de Garantía de Calidad del Título de Grado en 

Óptica y Optometría, debió haber sido aprobada en la Junta de Facultad donde se aprobó la 

Memoria de Verificación del Grado de Óptica y Optometría, pero que por alguna razón no 

pasó esa documentación, por ello pide a los presentes que se apruebe en esta ocasión, junto 

con una Comisión Suplente que propondrá a continuación. 

COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD DEL TÍTULO DE GRADO EN ÓPTICA Y OPTOMETRÍA: 

COMISIÓN TITULAR: 

1.  Presidente: Sr. Decano de la Facultad de Farmacia 

2.  PDI: Dña. Ana Ilundáin Larrañeta (Área: Básica) 

3.  PDI: D. Ignacio Montero de Espinosa (Área: Óptica) 

4.  PDI: D. Javier Romero Landa (Área: Básica) 

5.  Delegado de Alumnos del Centro: D. Julian Lainez Troya 

6.  Persona ajena al Centro: Dña. Blanca Fernández Pino Presidenta del Colegio Oficial 

de Ópticos y Optometristas 

7.  PAS: Dña. Rosa Baena Casado
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COMISIÓN SUPLENTE: 

1.  Presidente:  Sra.  Vicedecana  de  relaciones  Institucionales:  Dña.  Carmen  Ferrero 

Rodríguez 

2.  PDI: D. Rafael Márquez de Aracena del Cid (Área: Óptica) 

3.  PDI: Dña. Carmen Vázquez Cueto (Área: Básica) 

4.  PDI: D. Fernando Vidal Barrero (Área: Optometría) 

5.  Delegado de Alumnos del Centro: Delegado de Alumno de Óptica 

6.  Persona ajena al Centro: D. Javier Rodríguez Rodríguez 

7.  PAS: Dña. Antonia Sánchez Fernández. 

El Sr. Decano es partidario de convocar las dos comisiones conjuntamente  e invitar a las 

reuniones a los delegados de los cursos superiores del Grado de Óptica. 

Se aprueba por asentimiento la propuesta de la Comisión de Garantía de Calidad del 

Título de Grado de Óptica y Optometría. (Acuerdo 8/J.F. 159 de 21‐I‐2013). 

Punto  Noveno:  Propuesta  y  aprobación,  en  su  caso,  de  la  Memoria  de 

Verificación del Máster de la Facultad de Farmacia. 

El Sr. Decano informa que en conversaciones con el Vicerrectorado de Posgrado de la 

Universidad de Sevilla, se conoció que el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Sevilla, tenía la 

intención  de  proponer  un  Título  Propio  relacionado  con  la  Gestión  de  las  Oficinas  de 

Farmacias, este hecho, unido a  la idea de esta Facultad de aunar sus dos Másteres en uno, 

hizo  generar  la  propuesta  de  crear  un  nuevo  Máster  Universitario  en  Especialización 

Profesional en Farmacia, en que estuvieran representados estos tres itinerarios. El Sr. Decano 

da las gracias al Colegio Oficial de Farmacéuticos de Sevilla, a la Vicerrectora de Posgrado: Dª 

Carmen  Vargas  Macías,  a  La  Directora  del  Centro  de  Formación  Permanente:  Dª 

Encarnación Mellado Durán, a la Directora del Secretariado de Seguimiento y Acreditación 

de  los  Títulos:  Dª  Mª  Dolores  Herrera  González, a  las  diferentes  personas  que  han 

trabajado  duramente  en  las  subcomisiones,  y  especialmente  a  la  Vicedecana  de
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Relaciones Institucionales y Seguimiento y Acreditación de los Títulos: Dª. Carmen Ferrero 

Rodríguez, por haber dado forma a este Proyecto. 

Toma  la palabra  la Sra. Vicedecana de Relaciones  Institucionales y Seguimiento y 

Acreditación  de  los  Títulos,  y  presenta  la  propuesta  del  Máster  Universitario  en 

Especialización Profesional en Farmacia. Explica cómo se ha desarrollado esta Memoria de 

Verificación y la presenta, dejando claro que la composición de los profesores que impartirán 

docencia en el Máster está  totalmente abierta,  e  insta a  toda aquella persona que deseen 

participar a que se pronuncien al respecto. Por último agradece a todos los participantes de 

las  comisiones  y  subcomisiones,  a  los  miembros  del  Equipo  Decanal  y  en  especial  a  Dª 

Carmen Vargas Macías, y a Dª Encarnación Mellado Durán, el esfuerzo realizado  (Anexo 4). 

El Profesor D. Antonio Rabasco Álvarez, hace constar, que el impulso inicial a que se realizara 

este Máster en unión con el Colegio, lo dieron ellos. La Vicerrectora de Posgrado, Dª Carmen 

Vargas Macías, comenta que es un Máster muy cercano a  la  realidad profesional diaria del 

Farmacéutico, muy interesante para estos titulados, y de nuevo da las gracias a todos los que 

han participado en la elaboración de esta Memoria. 

Se  aprueba  por  asentimiento  la  propuesta  de  la  Memoria  de  Verificación  del 

Máster Universitario en Especialización Profesional en Farmacia. (Acuerdo 9/J.F. 159 de 21‐ 

I‐2013). 

Punto Décimo: Sistema de Garantía de Calidad de  los Títulos de Másteres de la 

Facultad de Farmacia: Plan de Mejora. Acuerdos a adoptar. 

Tiene la palabra  la Sra. Vicedecana de Estudiantes, Calidad e  Innovación Docente 

Dª. Mª José Peral Rubio, quien presenta el Sistema de Garantía de Calidad de  los Títulos 

de Másteres  realizados en  la Facultad,  explicando que dentro de dicho sistema hay  que 

hacer un  informe anual  de una  serie de procedimientos,  y que  a  partir  de  su  análisis  se 

elabora un Plan de Mejora, detallando así los puntos que se pueden mejorar para ambos 

Títulos  (Anexo 5).  La  Profª Dª  Virginia Motilva  Sánchez,  insiste  en  la  coordinación  entre 

asignaturas,  y  la  Profª  Dª  Mª  Dolores  Herrera  González,  Directora  del  Secretariado  de 

Seguimiento y Acreditación de  los Títulos,  da  la enhorabuena por  el  trabajo  realizado, e
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informa de que en Marzo habrá que volver a mandar información relativa a la calidad de 

las Titulaciones impartidas, en este caso referente al Curso 2011/12. 

Se aprueba por asentimiento el Plan de Mejora del Curso 2010‐11 para los Títulos 

de Másteres de la Facultad de Farmacia (Acuerdo 10/J.F. 159 de 21‐I‐2013). 

Punto Décimo Primero: Informe sobre petición dotación de plazas 

El Sr. Decano comenta que ha informado favorablemente la dotación de las siguientes 

plazas: 

•  Profesor  Titular  a  propuesta  del  Departamento  de  Nutrición  y  Bromatología, 

Toxicología y Medicina Legal a nombre de D. Antonio Jesús Meléndez Martínez. 

•  Profesora  Titular  a  propuesta  del  Departamento  de  Nutrición  y  Bromatología, 

Toxicología y Medicina Legal a nombre de Dª Raquel Mª Callejón Fernández. 

•  Profesor  Contratado  Doctor  a  propuesta  del  Departamento  de  Farmacia  y 

Tecnología Farmacéutica a favor de Dª Lucía Martín Banderas. 

•  Ayudante  Doctor  a  propuesta  del  Departamento  Nutrición  y  Bromatología, 

Toxicología y Medicina Legal a nombre de D. Daniel Gutiérrez Praena. 

Punto  Décimo  Segundo:  Nombramiento  de  Tribunales  Cualificados  de  exámenes, 

Curso 2012‐13. 

Se han recibido los de los siguientes Departamentos: Dpto. Biología Vegetal y Ecología, 

Dpto.  Bioquímica  y  Biología  Molecular,  Dpto.  Cristalografía,  Mineralogía  y  Química 

Agrícola, Dpto. Ecuaciones Diferenciales y Análisis Numérico, Dpto. Farmacia y Tecnología 

Farmacéutica, Dpto. Farmacología, Dpto. Física Atómica, Molecular y Nuclear, Dpto. Física 

de  la  Materia  Condensada,  Dpto.  Fisiología,  Dpto.  Microbiología  y  Parasitología,  Dpto. 

Nutrición  y  Bromatología,  Toxicología  y  Medicina  Legal,  Dpto.  Química  Analítica,  Dpto. 

Química  Física,  Dpto.  Química  Inorgánica,  y  Dpto.  Química  Orgánica  y  Farmacéutica. 

(Anexo 6).
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Punto Décimo Tercero: Modificaciones al Plan Docente 2012‐13. 

El Sr. Decano informa de las siguientes modificaciones al Plan Docente que han tenido 

lugar desde la última Junta de Facultad, que son: 

GRADO Y LICENCIATURA EN FARMACIA 

DPTO. BIOLOGÍA VEGETAL. 
Practicas de Laboratorio. Laboratorio B1, grupo 5: L9 Profesor Rafael González Alvadalejo día 24 y 
25 de Octubre. 26 de Octubre Profesor Pablo García Murillo. L10 Profesora Rocío Juan Rodríguez. 
Practicas de Laboratorio. Laboratorio B1, grupo 6: L12 Profesor Abelardo Aparicio Martínez  día 24 
y 25 de Octubre, 26 de Octubre Profesora Rocío Juan Martínez. 
Practicas de Laboratorio. Laboratorio B1, grupo 7: L13 Profesor Abelardo Aparicio Martínez  día 7 y 
8 de Noviembre, día 9 Profesor Francisco González Minero. 
Practicas de Laboratorio. Laboratorio B1, grupo 15: L29 Profesor Rafael González Alvadalejo día 12 

de Diciembre, día 13 y 14 Profesora Julia Morales González. 
DPTO. DE BIOQUÍMICA Y BIOLOGÍA MOLECULAR. 
Asignatura de Bioquímica y Biología Molecular I y II eliminación de 4 grupos de práctica quedando 

22 grupos. La idea es que los grupos pasen de 12 a 14 alumnos. 
Asignatura Bioquímica Clínica y Patología Molecular Humana  eliminación de 2 grupos de prácticas 
quedando 20 grupos. 
DPTO. DE FARMACIA Y TENOLOGÍA FARMACÉUTICA. 
Asignatura de Farmacia Galénica Especial 4 grupos de teoría y 36 grupos de informática. 
Asignatura de Legislación y Deontología 4 grupos de teoría y 12 grupos de laboratorio 
Asignatura de Farmacia Clínica 4 grupos de teoría y 15 grupos de laboratorio. 
Asignatura de Dermofarmacia y Formulación Magistral 1 grupo de teoría, 2 grupos de seminarios y 
9 grupos de prácticas. 
Asignatura de Quimioinformática,  Investigación e Historia de  la Farmacia  6  grupos de  teoría,  18 
grupos de seminarios y 15 grupo de prácticas de informática. 
Asignatura  de Tecnología Farmacéutica I 4 grupos de teoría, 8 grupos de seminarios y 27 grupos 
de prácticas. 
Asignatura  de Tecnología Farmacéutica II  4 grupos de teoría, 12 grupos de seminarios y 27 grupos 
de prácticas. 
Asignatura   de  Biofarmacia y Farmacocinética  4 grupos de  teoría, 8  grupos de  seminarios  y 27 
grupos de laboratorio. 
Asignatura  de Laboratorio de Farmacia 27 grupos de prácticas. 

DPTO. DE FISIOLOGÍA. 
Asignatura Fisiología Humana I mantener 6 grupos teórico y eliminar 3 grupos prácticos. 
Asignatura Fisiopatología mantener 4 grupos teóricos y eliminar 3 grupos prácticos
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DPTO. DE MEDICINA PREVENTIVA Y SALUD PÚBLICA. 
Asignatura Salud Pública se solicitan 4 grupos teóricos de 4 créditos cada uno, 16 grupos prácticos 
de 1.6 créditos cada uno y 16 grupos de seminarios de 0.4 créditos cada uno. 
DPTO. DE QUÍMICA INORGÁNICA. 
Asignatura de Química Bioinorgánica supresión del seminario 2. 
DPTO. DE QUÍMICA ORGÁNICA Y FARMACÉUTICA. 
Asignatura de Química Orgánica I 6 grupos de teoría y 12 grupos de prácticas. 
Asignatura  Laboratorio  de  Química  (Interdepartamental)  de  6  créditos  coordinada  por  el 
Departamento. Se solicitan 34 grupos de Laboratorio. 3 créditos asignados al Departamento. 
Asignatura de Química Orgánica II 6 grupos de teoría y 12 seminarios. 
Asignatura de Quimioinformática(Interdepartamental) de 6 créditos por grupo no coordinada por 
el departamento. Se solicitan 18 grupos de Laboratorio. 
Análisis Estructural de Fármacos 1 grupo de teoría, 1 grupo de seminario, 2 grupos de laboratorio y 

2 grupos de prácticas de Informática. 
Química Farmacéutica I 4 grupos de teoría y 8 grupos de seminario. 
Ampliación  de  Química  Inorgánica  4  grupos  de  teoría,  4  grupos  de  prácticas  y  8  grupos  de 

laboratorio. 

GRADO EN ÓPTICA Y OPTOMETRÍA 

Asignatura de Materiales Ópticos  (Interdepartamental) 6  créditos  totales por grupo,  coordinada 
por el Departamento. Se solicitan 1 grupo de teoría, 1 grupo de clases teórico prácticas y 3 grupos 
de laboratorio. 
Asignatura de Instrumentos Ópticos 1 grupo de teoría y 4 grupos de laboratorio. 
Asignatura Física Aplicada a las Ciencias de  la Salud 1º Curso Prácticas de laboratorio.  Grupo 34, 
Dª Victoria L. Herrera sustituye a Dª Noelia Morales Negrito. 
Asignatura Físicoquímica1º Curso Prácticas de laboratorio. 
Grupo 1, Dª Victoria L. Herrera sustituye a D. Alfredo Maestre Álvarez. 
Laboratorio de Química 1º Curso 
Grupo 2 D. Rafael Prado Gotor, sustituye a Dª Elia Mª Grueso Molina. 
Grupo 8 lo impartirá Dª Noelia Morales Negrito. 
Grupo 10 Dª Elia Mª Grueso Molina sustituye a D. Rafael Prado Gotor. 

Grupo 16 D. Emilio Roldan González sustituye a D. José Luis Olloqui Sariego. 
Grupo 17 Dª Noelia Morales Negrito sustituye a Dª Mª Carmen Carmona Guzmán. 
Grupo 22 D. Emilio Roldan González sustituye a D. José Luis Olloqui Sariego 

Grupo 20 Dª Elia Mª Grueso Molina sustituye a D. Rafael Prado Gotor. 
Grupo 24 D. Emilio Roldan González sustituye a D. José Luis Olloqui Sariego. 
Grupo 30 D. Emilio Roldan González sustituye a D. José Luis Olloqui Sariego 
Grupo 28 Dª Elia Mª Grueso Molina sustituye a D. Rafael Prado Gotor. 
Asignatura Fundamentos Fisicoquímicos de las Técnicas Instrumentales 2º Curso. 
Grupo 4 Dª Victoria L. Herrera sustituye a D. José Luis Olloqui Sariego. 
Grupo 5 Dª Victoria L. Herrera sustituye a Dª Inmaculada Navarro Zafra.
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Punto Décimo Cuarto: Asuntos de Trámite. 

No tuvieron lugar 

Punto Décimo Quinto: Ruegos y preguntas. 

El  Delegado  de  Alumnos,  D.  Julián  Laínez  Troya,    expresa  la  satisfacción  de  los 

alumnos con  el  Nuevo Máster,  y  hace  los  siguientes  ruegos:  intentar  que  las  Juntas  de 

Facultad no se celebren en épocas de exámenes para que puedan asistir el mayor número 

de alumnos posibles, y ruega se intenten hacer gestiones para aumentar las posibilidades 

de  aparcamientos  en  los  alrededores  de  la  Facultad,  por  ejemplo  en  el  descampado 

propiedad del Puerto. Además pregunta cuál es  la posición del Decanato con respecto al 

Sistema Específico de Extinción de Titulaciones.  El Sr. Decano contesta que se tendrá en 

cuenta ambos ruegos, pero que seguramente al igual que otras veces, en el caso de que se 

llegara  a  un  acuerdo  con  el  Puerto,  habrá  que  pagar  por  usar  la  zona.  Respecto  a  la 

pregunta, invita a los estudiantes a  ir a su despacho  individualmente, pues cada persona 

tiene situaciones muy diferentes, y la estrategia a seguir para cada una, seguramente sea 

muy diferente. 

Los  tres  Departamentos  de  la  Quinta  Planta:  Biología  Vegetal  y  Ecología, 

Farmacología,  y  Fisiología,  se  quejan  del  lamentable  estado  de  limpieza  que  existe  en 

dicha  planta,  a  pesar  de  haber  hecho  reclamaciones  y  gestiones  los  diferentes 

Departamentos. Se toma nota. 

VºBº 

EL DECANO
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Listado de ACUERDOS de la Junta de Facultad celebrada el día 21 de enero 
de 2013 (Acta nº 159) 

Acuerdo  3/J.F.  159  de  21‐I‐2013,  por  el  que  se  aprueba  por  asentimiento  la 

propuesta sobre número de alumnos de nuevo ingreso para el curso 2013/14. 

Acuerdo  7/J.F.  159  de  21‐I‐2013,  por  el  que  se  conviene  por  asentimiento  la 

propuesta  de  la Memoria  de Verificación del  Programa de Doctorado de  la  Facultad de 

Farmacia.

Acuerdo  8/J.F.  159  de  21‐I‐2013,  por  el  que  se  aprueba  por  asentimiento  la 

Comisión de Garantía de Calidad del Título de Grado en Óptica y Optometría. Quedando 

conformada de la siguiente manera: 

COMISIÓN TITULAR: 

Presidente:  Sr. Decano  de  la  Facultad  de  Farmacia, PDI:  Dª  Ana  Ilundáin  Larrañeta  (Área: 

Básica), PDI:  D.  Ignacio Montero de  Espinosa  (Área:  Óptica), PDI:  D.  Javier  Romero  Landa 

(Área:  Básica), Delegado  de Alumnos del  Centro: D.  Julián Laínez Troya, Persona ajena  al 

Centro: Dª Blanca Fernández Pino Presidenta del Colegio Oficial de Ópticos y Optometristas, 

y PAS: Dª Rosa Baena Casado. 

COMISIÓN SUPLENTE: 

Presidente: Sra. Vicedecana de relaciones Institucionales: Dª Carmen Ferrero Rodríguez, PDI: 

D. Rafael Márquez de Aracena del Cid (Área: Óptica), PDI: Dª Carmen Vázquez Cueto (Área: 

Básica),  PDI:  D.  Fernando  Vidal  Barrero  (Área:  Optometría),  Delegado  de  Alumnos  del 

Centro:  Delegado  de  Alumno  de  Óptica,  Persona  ajena  al  Centro:  D.  Javier  Rodríguez 

Rodríguez, y PAS: Dª Antonia Sánchez Fernández. 

Acuerdo  9/J.F.  159  de  21‐I‐2013,  por  el  que  se  conviene  por  asentimiento  la 

propuesta  de  la  Memoria  de  Verificación  del  Máster  Universitario  en  Especialización 

Profesional en Farmacia. 

Acuerdo 10/J.F. 159 de 21‐I‐2013, por el que se aprueba por asentimiento el Plan 

de Mejora del Curso 2010‐11 para los Títulos de Másteres de la Facultad de Farmacia.



21/01/2013  JF 159 

21 

Listado de ANEXOS de la Junta de Facultad celebrada el día 21 de enero de 
2013 (Acta nº 159) 

ANEXO 1: Informe gestión económica (2009‐2012). 

ANEXO 2: Informe Infraestructura. 

ANEXO 3: Propuesta de la Memoria de Verificación del Programa de Doctorado de 

la Facultad de Farmacia. 

ANEXO 4: Propuesta de  la Memoria de Verificación del Máster de  la Facultad de 

Farmacia. 

ANEXO 5:  Plan  de Mejora  del  Curso  2010‐11  para  los  Títulos  de Másteres  de  la 

Facultad de Farmacia. 

ANEXO 6: Nombramiento de Tribunales Cualificados de exámenes, Curso 2012‐13.


